



かわさき

文責：校長 吉田 恵仁

本気でプレーしました 運動会



5月27日(土)天候にも恵まれ、川崎小学校の運動会を開催することができました。

昨年同様、午前中の開催としましたが、今年は、3年ぶりに来賓の皆様が学校においでいただくことができました。

子どもたちは、運動会のスローガン「あきらめず協力し、本気でプレーしよう」のもと、紅組・白組それぞれの団長さんを中心に、みんなで声をかけあいながら、競技や担当の仕事をやり遂げることができました。

一生懸命に取り組んだ子どもたちの表情は、大変生き生きとしており、充実感や満足感を味わうことができたようです。

また、PTA競技として親子で綱引きができたことも、子どもたちにとっては、とてもうれしかったようです。

朝早くからおいでいただいた来賓・地域の皆様、練習の時から子どもたちを応援していただいた保護者の皆様、どうも、ありがとうございました。

いい運動会になりました。

朝の楽しみ 「読み聞かせ」

今年も、読書ボランティア「読み聞かせ隊」の皆様のご協力のもと、年間16回、朝8時25分から約10分間、読み聞かせをしていただく予定にしています。

ボランティアの皆さんは、子どもたちの発達段階や季節興味関心に合わせて、いろいろな本を選んでくださいます。

絵本はもちろんのこと、時にはパネルシアターやいろいろな道具を使っての読み聞かせをしていただいています。

また、21日には、6年生が仲良し班の下級生に読み聞かせをしてくれました。

- 読み聞かせには、
- 文章を理解する力や想像力が身につく
- 想像力が身につく
- 心の成長に役に立つ
- 集中力がアップする

などの効果があるとも言われています。朝の読み聞かせが楽しみです。



【読み聞かせ隊の方のパネルシアター】



【6年生による読み聞かせ】

子どものためのクラシックコンサート



6月16日(金)に忠見小学校と合同で、音楽鑑賞会を行いました。

今回は、福岡サロンオーケストラメンバーによる「管楽器とドラムセットによるアンサンブル」演奏でした。

「天国と地獄」などのクラシック曲や「鬼滅の刃」などのアニメの曲をサクソフーンやトランペット、トロンボーン、チューバのような管楽器とドラムの演奏で、楽しく聞かせていただきました。

生の音楽演奏やいろいろな楽器等の演奏方法などの説明を聴いている子どもたちの表情は、とても明るく、自然に体が動いていました。

子どもたちの情操が豊かに育つよい機会になりました。

資源回収活動へのご協力 ありがとうございました



6月18日(日)、本年度第1回 PTA主催 資源回収活動を行いました。

児童数の減少で、子ども会だけでの回収が難しい状況になり、地域の皆様には大変ご迷惑をおかけしていることと思います。雨がぽつぽつと降り出してくるお天気でしたが、各地域ごとにご協力をいただいたおかげで、無事に回収をすることができました。ありがとうございました。収益は、今後の学校教育活動に使わせていただきます。

子どもたちの安全確保等について

雨の多い季節となりました。近年は、日本のあちらこちらで、大雨による被害が出ています。

ご承知の通り、本校の南校舎、体育館、運動場の半分は土砂災害警戒区域になっており、早めの安全確保が重要です。危険な状況になりそうな場合は、北校舎の3階に避難するよう、先日、土砂災害避難訓練を行いました。

また、最近では、八女市内においても交通事故や不審者による声かけ事案等が発生しているようです。

そこで、21日の防犯避難訓練では、八女警察署の方においでいただき、学校に不審者が来た場合の避難訓練を行いました。子どもたちは、放送をよく聞いて、避難場所へ素早く行動することができました。

その後、子どもを犯罪から守る「いかのおすし」の合い言葉のように「知らない人には、ついていかない」「知らない車にのらない」**おおきな声**でさけぶ」「**すぐ**にげる」「家の人や先生に**し**らせる」という行動について確認しました。

各家庭においても、いざというとき、命を守るためにどのように行動すべきか、話をしておいてください。

どうぞ、よろしくお願い致します。



【7月の主な行事予定】

7月3日(月) 交通指導、全校朝会

4日(火) 児童集会

10日(月)～12日(水) 個人懇談会

20日(木)～21日(金)

4・5年 集団宿泊体験学習

21日(金)～8月24日(木) 夏季休業日